



El señor

D VICENTE GIL GARCIA

SUBDELEGADO DE FARMACIA

Ha fallecido en Cifuentes el día 12 de Junio de 1917

D. O. M.

Su inconsolable esposa, doña Josefa Batanero; hijos, don Baltasar, doña Carmen, doña Mercedes, doña Amparo y doña Milagros; hermanas y hermanos políticos, sobrinos y demás parientes:

Ruegan a sus amigos una oración por el alma del finado.

quez Juan y del tercero, D. Juan Zabía.

Mateo Laso fué condenado a la pena de veinte años de cadena temporal; fué absuelto José Reguera y retirada la acusación contra el último.

La absolución del Reguera fué acogida con murmullos en el público.

Como consecuencia de esta absolución, un hermano del interfecto, Antonio Montero, dió siete u ocho puñaladas al Reguera el día 20, frente al callejón de la Zampa.

—El día del Corpus, que coincidió con el cumpleaños de la condesa de la Vega del Pozo, que costó la función, fué echada a vuelo la nueva campana Santa Bárbara, de la torre de Santa María.

—El Ayuntamiento de esta capital, en su sesión última, ha acordado las bases para la creación de una banda municipal de música.

—A fines del presente mes pronunciará en el Congreso un gran discurso el diputado a Cortes por Guadalajara, don Alvaro Figueroa y Torres, contra el alcalde de Madrid, D. Alberto Boach. Este, acusando venganza, retira al señor Figueroa al día siguiente la Delegación de mataderos y mercados y nuestro diputado contesta al decreto del alcalde con un oficio que fué denunciado al Juzgado.

INFORMACION DE TELEGRAFOS

Al encargarme de esta nueva sección, cuyo objeto es dar a conocer al público el celo con que el ilustrado Cuerpos de Telégrafos trabaja, sean estas primeras palabras de saludo para el nuevo director general de Comunicaciones, D. Emilio Ortuño, correspondiendo de este modo al afectuoso salu-

do que dicho señor dirigió a todos sus subordinados de los Cuerpos de Correos y Telégrafos al siguiente día de tomar posesión de su nuevo cargo.

No creemos necesario decir que, debido a su talento y a sus profundos conocimientos en todo cuanto afecta al ramo de Comunicaciones en general, es por lo que vuelve a ocupar de nuevo el cargo que hoy se le confía.

Persona de tanto prestigio como el Sr. Ortuño, aportará grandes reformas que beneficien al público, tanto en los servicios de Correos como en los de Telégrafos; reformas que, a juzgar por las noticias que hasta nosotros llegan, no se harán esperar mucho tiempo, beneficiando directamente al público en general.

Hoy adelantaremos a nuestros lectores la noticia de una reforma importantísima para el público, y es la referente a conferencias telefónicas por líneas del Estado y que en el próximo número daremos con todo detalle.

Quizá en breve plazo sea un hecho el proyecto colosal de Telefonía Nacional, que de realizarse sería España una de las naciones donde mejor montados estuviesen los servicios de Telecomunicación.

Suponemos que, por haberle publicado (por lo menos en su parte más interesante) todos los diarios españoles de mayor circulación, ninguno de nuestros lectores ignorará en qué consiste, debiéndose tan magno proyecto, del que nos ocuparemos en números sucesivos con el detenimiento que merece, al ilustre político Sr. Francos Rodríguez, pudiendo asegurar que, a no haber sido por la inmediata salida de este señor de la Dirección de Comunicaciones para desempeñar la cartera de Instrucción pública en la anterior crisis política a raíz de la publicación del anteproyecto de Ley, hoy sería una realidad dicho proyecto.—Oficial Z.

DE SOCIEDAD

En los exámenes recientemente celebrados en el Conservatorio, han obtenido brillantes notas las señoritas que citamos a continuación:

Discípulas de D.^a Filomena Sánchez: Ricardina Sancho y María Luisa Boixareu, Sobresaliente en 2.^o año de Solfeo.

Discípulas de D.^a Dolores Canalejas: María Teresa Andújar, Sobresaliente en 3.^o de solfeo y 1.^o de Piano. Filomena Pedromingo, Sobresaliente en 3.^o de Solfeo y 1.^o de Piano. Pilar Sobrado, Sobresaliente en 1.^o de Piano. Cándida Pedromingo, Sobresaliente en 1.^o de Solfeo y Notable en 2.^o

Nuestra felicitación a profesoras y alumnas.

—El próximo día de San Pedro se inaugurarán las verbenas del Casino con un Concierto a cargo de la Banda provincial, y al día siguiente tendrá lugar otra velada, proyectándose varias películas.

—Para Alosá de Henares han salido las señoritas de Medrao, sobrinas del director de *La Palanca*.

—En los últimos días del corriente mes tendrá efecto el enlace matrimonial de D. Luis Tapia con la señorita Pilar Merino, hija del magistrado de esta Audiencia.

—De Zaragoza ha llegado la familia del exgobernador civil de aquella provincia, D. Juan Zabía. Reciba nuestra bien venida.

Información militar

En Ingenieros han sido destinados los comandantes don Carlos García, al Centro electrotécnico, y don Joaquín Salinas, al tercer depósito de Reserva.

Los primeros tenientes don Manuel Gallego, al Regimiento de Telégrafos; don Dimas Martínez, al de Ferrocarriles; don José de los Mozos, al primero de Zapadores; don Carlos Mendoza y don Miguel Morlan, al segundo; don José Sánchez Rais, al tercero; don José Auz y don Joaquín Cantarell, al cuarto; don Francisco Pou, a Lapache; don Luis Sierra, don Emilio Aguirre, don Rogelio Azaola, don Luis Castroyerde, don Luis Martínez, don Joaquín Otero y don Gustavo Agudo, a Melilla; don Francisco Meseguer, y don Luis Melendreras, al Centro electrotécnico; don José Pérez Reina y don Eugenio Calde-

Compre V. su calzado en el bazar "La Tijera de Oro."